

BETRIEBSSPORTVERBAND HANNOVER E.V.

www.bsv-hannover.de



Hannover

Jahresbericht 2019 der Sparte Golf

Das Jahr 2019 war das achte Jahr in dem ein Ligabetrieb gespielt wurde. Die Anzahl der Spieler hat sich in der Saison 2019 von 189 auf 199 gemeldeten Spielern im Betriebssportverband erhöht. Der Ligabetrieb ist fest etabliert mit zwei Turnierserien.

Die Turnierserien wurden in diesem Jahr weniger gut angenommen. Beide Serien hatten in diesem Jahr keinen zufriedenstellenden Zulauf, die angestrebte Marke von 30 Spielern je Turnier wurde 2019 nicht einmal erreicht.

Insgesamt haben in der Saison etwas mehr als 120 Spieler über alle Turniere teilgenommen, das sind leider 30% weniger als in der Vorsaison. Das Abschlussturnier hat im Jahr 2019 eine Teilnehmerzahl von 24 Teilnehmern gehabt, das Turnier mit der höchsten Teilnehmerzahl, welches auch den großen Rückgang an Teilnehmern widerspiegelt. Die Mitgliederzahl des Verbandes würde für eine größere Teilnahme sprechen. Leider sind die Kosten je Spiel die ein Spieleraufbringen muss, sofern er nicht Mitglied im veranstaltenden Golfclub ist, sehr hoch (ca. 70 Euro je Spiel)

Mit dem Saisonabschluss sind die Jahressieger gekürt worden. Trotz der geringen Teilnahmen bescheinigten die aktiven Teilnehmer eine sportliche und spannende Saison 2019.

Die BSG-Big-Cup Turnierserie über 18-Loch, wurde mit 3 Spielen geplant und ausgetragen. Wie immer in dieser Serie, wurde die Mannschaft als Betriebsportmeister BSV Hannover gekürt, die die meisten Punkte der Saison erspielt hatte. Eine Auswertung erfolgt nach Nettopunkten mit 2 von 3 Spielen über 3 beste Spieler je Spiel.

Betriebssportmeister 18-Loch - BSV Hannover Saison 2019 wurde die Mannschaft:

VHV - Golf	mit 193 Nettopunkten
NDR	mit 174 und
Nord LB - Golf	mit 164 wurden zweit- und drittplatziert

Eine Auswertung erfolgt nach Nettopunkten mit 2 von 3 Spielen

Einzelsieger der Saison 2019 sind:

Hapke, Thorsten	NDR	mit 76 Nettopunkten
Sistenich, Dirk	f-i-sport	mit 67 und
Schwarz, Jan	AWO JuS Hannover	mit 61 wurden zweit- und drittplatziert

1. Vorsitzender	Thomas Lambach	Telefon: 0511/2709710	Mobil: 0174-4008771	t.lambach@bsv-Hannover.de
2. Vorsitzende	Bettina Göttig	Telefon: 05102/3103	Fax: 05102/916164	bowlingtina@bsv-hnnover.de
Schatzmeister	Jörg Reich	Telefon: 05069/96344	Fax: 05069/96345	j.reich@bsv-hannover.de

Bankverbindung	Volksbank eG	Iban: DE59 2519 3331 0022 4804 00	BIC: GENODEF1PAT
	(Lehrte-Springe-Pattensen-Ronnenberg)	BLZ: 251 933 31	Konto: 224 804 00

Gerner, Kai - VHV – Golf durch Stechen (Papierwertung) auf Platz 4

Unseren BSG-Mini-Cup, die 9-Loch Turnierserie, wurde mit 4 Spielen geplant und ausgetragen. Auch in dieser Serie wurde eine Mannschaft als Betriebssportmeister BSV Hannover gekürt. Die Auswertung erfolgte ebenfalls nach Nettopunkten. Eine Auswertung erfolgt nach Nettopunkten mit 3 von 4 Spielen über 3 beste Spieler je Spiel.

Betriebssportmeister 9-Loch - BSV Hannover Saison 2019 wurde die Mannschaft::

NDR	mit 171 Nettopunkten
VHV - Golf	mit 147 und
f-i-sport	mit 143 wurden zweit- und drittplatziert

Eine Auswertung erfolgt nach Nettopunkten mit 3 von 4 Spielen.

Einzelsieger der Saison 2019 sind:

Deike, Til-Andre	AWO JuS Hannover	mit 60 Nettopunkten
Andersen, Sven Christian	f-i-sport	mit 57 und
Völker, Dieter	VHV - Golf	mit 52 sind zweit- und drittplatziert

Ausblick 2020

Die Befürchtung, dass die Turnierserien unter den erhöhten Preisen 2019 leiden würden und nicht mehr die erwartete Teilnehmerzahl in den Turnieren vorhanden sind, scheint sich in diesmal zu bestätigen. Zurzeit bin ich mit einem weiteren Club in Verhandlung um den Spielbetrieb auf weitere Plätze auszuweiten. Die neue Saison wird zeigen ob diese Maßnahme gegen die sinkende Teilnehmerzahl erfolgreich war.

Ein positiver Aspekt hat sich in der Saison 2019 jedoch gezeigt. Zu dem Qualifikationsturnier im BSV Lübeck sind 6 Spieler aus BSV Hannover gestartet und haben so ein Drittel des Starterfeldes gestellt. Ich hoffe, dass sich dieser positive Trend in der Saison 2020 fortsetzt.

Die Teilnahme von über 20 Golfern an der Europameisterschaft in Salzburg, Österreich sei auch noch erwähnt. Leider konnten die sportlichen Erfolge des Vorjahres in Frankreich nicht bestätigt werden. Die Sporttage hatten unter einem großen Hitzeeinfluss zu leiden. Temperaturen von bis zu 41 Grad machten jeden Sport zu einer Herausforderung.